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Abstract (en)
The absorbent domestic cleaning cloth for cleaning and/or drying household articles is to be designed in such a way that despite great absorbency,
it cannot be penetrated by the absorbed moisture. This is achieved in that the domestic cleaning cloth is made up of two layers consisting of a water-
proof plastic film (13) and a coating (14) applied thereto made of a highly absorbent material. A domestic cleaning cloth of this type can be used in a
variety of ways in the household and prevents penetration of moisture in the direction of the water-proof plastic film (13). <IMAGE>

Abstract (de)
1. Saugfähiges Haushaltstuch, 2. Ein saugfähiges Haushaltstuch zum Reinigen und/oder Trocknen von Haushaltsgegenständen soll so gestaltet
werden, daß es trotz hoher Saugfähigkeit nicht von der gespreicherten Feuchtigkeit durchdrungen werden kann. Dies wird dadurch erreicht, daß
das Haushaltstuch einen zweilagigen Aufbau aufweist und aus einer wasserundurchlässigen Kunststoffolie (13) sowie einer darauf aufgebrachten
Beschichtung (14) aus einem hoch saugfähigen Material besteht. Ein derartiges Haushaltstuch kann im Haushalt vielfältig verwendet werden und
verhindert ein Durchdringen der Feuchtigkeit in Richtung der wasserundurchlässigen Kunststoffolie (13).
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